

Ouverture du blog !

Il fallait bien que je fasse comme tout le monde...

Posté le 17 avril 2006 à 18h06 - Catégories :: [THE Blog](#) :: [Evènements](#) ::

Et bien voilà, après de longues journées de programmation intensive, je peux enfin montrer quelque chose.

J'ai donc mis le "Bazar de Monsieur Chupon" à la poubelle pour ouvrir ce blog, qui, je l'espère, sera mis à jour de temps à autres (une fois par semaine, ce serait déjà bien mais faut pas rêver).

Il n'est pas tout à fait terminé, tant au niveau du design (smiley, un petit logo ça me plairait bien) que du code (surtout admin), je compléterai au fur et à mesure.

De quoi sera-t-il sensé parler, ce blog ?

Eh bien de ce qui me passe par la tête. Autrement dit, tout et rien, selon les jours. Des trucs utiles, d'autres carrément pas, des trucs marrants, d'autres carrément pas.

Enfin bref, je lache la bête dans l'enfer du web, en espérant qu'elle y survive.

Pour les personnes qui voudraient récupérer des infos ou des pages du site-zombie "Bazar de Chupon", vous pouvez toujours [me contacter](#), j'ai tout gardé en backup sur mon pc.

Sur ce, je vous souhaite un bon lundi de Pâques, et je vais de ce pas aller agrandir la zone de texte pour écrire les articles, qui est ridiculement petite.